

Wo man am meisten fühlt,
weiß man am wenigsten zu sagen.
(Annette von Droste-Hülshoff)

Winterthur, 08.02.2022



Wir verabschieden uns von unserem geschätzten Truppleiter
und guten Freund

Laurin Müller v/o Tiuri

(Bedeutung: wertvoll, aus «der Brief für den König»)

mit unserem Truppruf, wie jeden Samstag:

Chilia chilia tscha tscha tscha
bilia bilia ba ba ba
tschilia bilia bim bam bum srs sirius
römtömtöm
pfff ah eber!

Mit vielen Erinnerungen und in tiefer Trauer:
das Leiterteam der Pfadi Avalon: Açelia, Akiina, Apallo,
Aponi'i, Ariba, Arto, Calvin, Cervo, Chispa, Cirio, Civetta,
Cluedo, Gusto, Haku, Kiwani, Maimou, Milou, Minno, Nadúa,
Ninjin, Pãmuia, Pipo, Quero, Sciwa, Shine, Shirocco, Smeju,
Stui, Taijou, Tonda, Tupaia, Tóxx, Yudiña, Zourana und alle
unsere Kinder und Jugendlichen